

## JORNADAS DE EDUCACIÓN VIAL EN EL LICEO MOLIÈRE

**Vva. de la Cañada, 15 de abril-** La Policía Local ha organizado esta semana unas jornadas de Educación Vial en el Liceo Molière. Durante dos días, 60 alumnos de 10 y 11 años han podido practicar en un circuito de karts, instalado en el patio del centro escolar, las enseñanzas impartidas previamente de forma teórica en la sala de conferencias. A través de esta iniciativa, promovida por las concejalías de Seguridad y Educación, los estudiantes de 5º de Primaria han aprendido las normas de circulación y de conducta como peatones.

El colegio se ha sumado por primer año a esta iniciativa que la Policía Local lleva a cabo desde hace varios años en los centros educativos públicos del municipio. En total, más de 1.000 escolares de Villanueva de la Cañada participarán este curso escolar en este programa que pretende acercar las normas de circulación y la educación vial a los niños.